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Gremium Ortsbeirat Wattenheim 

Sitzungsnummer 1 / 2020 

Sitzungsdatum 05.03.2020 

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr 

Sitzungsende 19:46 Uhr 

Sitzungsort Saal 

 
Teilnehmerliste 
 
Für den Ortsbeirat: 
Herr Heinrich Ochsenschläger   
Frau Sigrid Ambros   
Herr Hans-Jürgen Hartmann   
Herr Thomas Kuhn 
Herr Dieter Kern   
Frau Bianka Muhs   
 
Fraktionsvorsitzende: 
Herr Hans Michael Platz   
 
Gemeindevorstand: 
Bürgermeister Felix Kusicka   
 
Verwaltung: 
Frau Sabine Embach, Schriftführerin   
 
 
 
Presse:  1 
Zuhörer: 2 
 

Tagesordnung 
 
Öffentlicher Teil 
 

TOP DS-Nr. Titel 
 
 

1  Mitteilungen und Anfragen 
 
 

2 VL-18/2020 Antrag der Ortsvorsteherin, Frau OV Renate Weissbrodt 
hier: Durchfahrtsverhinderung am Rad- und Fußweg 

 

 

3  Verschiedenes 
 

 
 
 

TOP DS-Nr. Titel 
 

 

Niederschrift 
 
 
Ortsvorsteher Heinrich Ochsenschläger eröffnete um 19:00 Uhr die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 

Einwände gegen Form und Frist der Ladung wurden nicht erhoben. 
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TOP DS-Nr. Titel 
 

 

1  Mitteilungen und Anfragen 

 
Bürgermeister Kusicka berichtete, dass der Haushaltsplan 2020 durch das Regierungspräsidium Darmstadt 
genehmigt worden sei. 
 
 

2 VL-18/2020 Antrag der Ortsvorsteherin, Frau OV Renate Weissbrodt 
hier: Durchfahrtsverhinderung am Rad- und Fußweg 

 

Bemerkungen: 
 

OV Ochsenschläger trug den Antrag von Frau OV Weissbrodt über den 
Rad- und Fußweg zwischen Wattenheim und Nordheim vor, wonach Pkw 
u.s.w. durch eine Sperrvorrichtung die Durchfahrt verhindert werden soll.  
 
Es fand eine rege Diskussion statt.  
 
Frau OV Weissbrodt wird sich mit dem Eigentümer in Verbindung setzen. 
Danach wird die Verwaltung den Ortsbeirat darüber informieren, wie in 
der Angelegenheit weiter verfahren wird. 
 

 
 

3  Verschiedenes 

Öffnung eines Wirtschaftsweges 
 
Bürgermeister Kusicka trug den Antrag des OB Roth aus Nordheim vor, wonach die Sperr-Vorrichtung am 
Wirtschaftsweg beim Tamburinsee geöffnet werden soll. Dieser Weg sei früher von den Landwirten genutzt worden 
und dies könnte auch wieder so sein, wenn die Schranke umgesetzt wird. Seit zwei Jahren sei dieser Weg vom 
Regierungspräsidium Darmstadt als Deichverteidigungsweg ausgewiesen und mit der Schranke versperrt worden. 
Diese sei für Einsatzkräfte im Notfall aufschließbar. 
 
Bevor die Verwaltung ein Gespräch mit dem Regierungspräsidium führt, sollen die Ortslandwirte hierzu gehört 
werden. 
 
Baumfällaktion am Wäldchen zwischen Weschnitz und Golfpark 
 
OV Ochsenschläger berichtete über die Baumfällaktionen im Wäldchen. Es sei unstrittig, dass die Bäume teilweise 
gefällt werden mussten. Allerdings sei der Weg zwischen Golfpark und Wald schwer beschädigt, die 
Vogelnistkästen teilweise zerstört und die Baumkronen und die Zweige dort noch wild verstreut. 
 
Es entwickelte sich eine heftige Diskussion. 
 
OB Ambros schlug der Verwaltung vor, bei solchen Arbeiten zukünftig die angrenzenden Eigentümer und Pächter  
zu informieren.  
 
Landwirtschaftliche Wege 
 
Der Weg verl. Schulstraße Richtung See zur Weschnitz wurde durch die Zuckerrübenabholer stark beschädigt. Die 
Verwaltung soll die beschädigten Wege aufnehmen und ein Gespräch mit der Zuckerrübengemeinschaft in dieser 
Sache führen. Diese Wege seien schließlich für diese Fahrzeuge nicht ausgebaut. 
 
Außerdem sei der Kurvenbereich Schul-/Rheinstraße ebenfalls von den Fahrzeugen beschädigt worden. 
 
Beregnung Rasenplatz 
 
OV Ochsenschläger bat darum, die entsprechenden Arbeiten auszuführen, da der Haushaltsplan nun genehmigt 
sei. 
 
Ampel Rheinstraße 
 
OB Ambros teilte mit, dass die Intervallschaltung noch nicht geändert wurde  
 
Grünstreifen im Baugebiet „Am Golfpark“ 
 
OB Ambros teilte mit, dass u. a. auch der Grünstreifen im Bereich des kürzlich verkauften Wohnhauses von einer 
Firma neu angelegt wird. Die Verwaltung wird gebeten, die Angelegenheit „Grünstreifen“ endlich zum Abschluss zu 
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bringen. 
 
Rheinstraße/Ecke Beunestraße 
 
OB Kuhn sprach das o. a. Thema an. Dieses sei schon öfters in der OB-Sitzung besprochen worden. Er bat darum, 
Poller vor dem Anwesen Diehl aufzustellen.  
 
Ecke Hofheimer Straße/Rheinstraße 
 
OB Hartmann bat darum, die Hecke vor dem Jugendheim zurückzuschneiden, da von hier aus die Rheinstraße 
schlecht einzusehen sei. 
 
Schulstraße 2/Ecke Rheinstraße 
 
OB Kern bat um die Anbringung einer Zick-Zack-Markierung. Dies sei schon Thema in der September-Sitzung l. J. 
gewesen. 
 
Bürgermeister Kusicka bedankte sich bei den Damen und Herren des Ortsbeirates für die gute Zusammenarbeit in 
den vergangenen 6 Jahren und wünschte alles Gute für die Zukunft. 
 
 
 
 

Ochsenschläger    Embach 

Ortsvorsteher                                        (Schriftführerin) 
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